

PELOTA EN LA HABANA

# LO QUE PARECE MENTIRA

Nueve tantos de ventaja tenía una de las parejas que participó en un partido la semana pasada en el viejo caserón de la Habana, y todavía había quien quería dinero por los de abajo.

Cosas de la ventolera que sopla en el medio pelotístico de allí pues, lo que parece imposible, fué tajante realidad que ni el mismo Ripley lo creería.

Hacía mucho tiempo que en el frontón Jai Alai no se jugaba el dinero esquizofrénico que se dió en este partido. Gustaba un mundo por Solozábal menor y por Guara mayor y contra Alfredo y Lorenzo. Antes de empezar esa tendencia se acentuó más todavía en el bolsín de boinas rojas pero hubo un largo momento en que todo parecía indicar que los inteligen-tes iban a errar el tiro... Mientras ni Solozábal adelante ni el valenciano atrás metían dos pelotas seguidas, Alfredo y Lorenzo cobraban altura de nueve puntos...

En otras circunstancias, en otro estelar cualquiera, esa ventaja de nueve puntos hubiera invitado a los logros más desproporcionados. En el caso particular de este estelar se mantuvo la demanda por parte de Solozábal y Guara y no se dejó de pedir papel, ni un solo instante.

Tan pronto Solozábal entró en calor y empezó a desarrollar su juego, al intervalo errático, pero a intervalos también devastador sensacional, capaz de levantar a la concurrencia en peso se inició el ascenso de los de abajo que culminó en el empate a trece... Igualaron azules y blancos a pesar de que en ese tramo Alfredo y Lorenzo jugaron de manera muy brillante, sin ceder un palmo de terreno que no pelearan a sangre y fuego.

Del tanto trece al 19, las dos parejas fueron subiendo y coincidiendo en todos los números. Siempre en los empates se ofrecían logros de locura por Solozábal y Guara... Tanto fué así que, debe citarse el detalle curioso de que en la igualada a 23 se cruzaron apuestas numerosas de cien a cincuenta.

Cuando Alfredo y Lorenzo se adelantaron dos puntos, para situarse en 22 por 20, todavía se apostaba a las cestas de Solozábal y de Guara mayor. La última nivelación cristalizó en el tanto 25. Y ahí mismo se quedaron Alfredo y Lorenzo, que explotaron de modo ruidoso y casi al mismo tiempo.

De Solozábal menor hay que decir que pronto va a alternar en condiciones muy halagadoras con los mejores delanteros del cuadro: Orbea y Salsamendi. El chaval pierde muchas pelotas, pero ¡qué manera de andar, de buscar la pelota de trastear y de tirar jugadas con la derecha!... Nuestra impresión es que cuando la temporada de verano se halle en su momento culminante, Solozábal sólo podrá recibir ventaja de Orbea... Si no, al tiempo.



Alejandro Solozábal era esperado con mucho interés en la Habana. En su anterior temporada realizó una campaña de éxitos, que le llevó a convertirse en ídolo del ambiente. Ahora ha vuelto a ser aplaudido. Y ya se le considera próximo y muy cercano rival del formidable Orbea.

**CANCHA**

Redactores:  
Juan de Uruma  
Joaquín Gamboa  
Pedro Giménez G.

Director:  
FRANCISCO TURRILLAS BORDAGARAY

Dr. Enrique González Martínez 80

Fotografía:  
Francisco Vernis  
Guillermo Meyer  
Raúl Cruz